

Vernancourt / Rendez-vous les 13 et 14 août

La fête des moissons se prépare



L'association des attelages du Château est en pleine préparation de la Fête des moissons et du cheval qui sera célébrée le week-end des 13 et 14 août à Vernancourt.

Cette petite commune de 80 habitants attend quelques milliers de personnes cette année, un peu plus qu'en 2006.

Du semis du blé au morceau de pain, toutes les étapes seront présentées à travers les siècles, des chevaux aux premiers tracteurs.

En partenariat avec le musée d'Heiltz-le-Maurupt et l'association des métiers d'antan de Possesse, de nombreuses animations seront proposées.

L'entrée est gratuite et ouverte à tous (restauration et sanitaires sur place).

Pour réserver votre place pour les concours de chevaux ou poneys, de bûcheronnage, de pêche à la truite, ou encore au repas du samedi soir au cours duquel différentes animations seront proposées, merci de contacter Régis Chobriat, président de l'association, au 06.19.44.90.97.

Source : L'union du 15 juillet 2011